

# LE FONDS TRANSITION

Fondation setec



## LES MISSIONS

En 2021, la Fondation setec a créé le Fonds « Transition » pour permettre aux salariés qui le souhaitent de se faire le relais de projets qui mériteraient, selon eux, d'être soutenus par la Fondation.

## EN COLLABORATION AVEC LES SALARIÉS

Pour accroître le nombre de projets pouvant être accompagnés, le Comité exécutif de la Fondation setec a décidé de réserver une partie de la dotation annuelle à des projets portés par des **structures à vocation d'intérêt général à but non lucratif** (associations, ONG, établissements publics, etc.), proposés par des salariés **setec (France et international)**.

Ce fonds est doté d'une enveloppe d'environ **20 000 euros** pour l'année 2021.

## QUELLES SONT LES STRUCTURES CONCERNÉES ?

- Des structures à **but non lucratif**, sans enrichissement privé. La Fondation setec soutiendra tout acteur d'intérêt général (association, ONG, établissements publics, collectivités, coopératives, etc.). Une attention particulière sera portée aux **structures étudiantes** d'intérêt général
- Des structures répondant aux critères du mécénat financier.
- Des structures dont la « **robustesse** » peut être étudiée. La Fondation est enclin à accompagner des structures récentes.
- Des structures localisées dans un **territoire d'implantation du groupe** et de ses filiales.

## QUELS SONT LES PROJETS POTENTIELLEMENT ÉLIGIBLES ?

- Le projet doit répondre à la mission de la Fondation setec en faveur de la **transition environnementale et sociétale**
- La Fondation setec ne soutiendra pas des projets qui auront des **impacts négatifs** en matières environnementale, sociétale et socio-économique.

## LE CALENDRIER DU FONDS TRANSITION 2021



**Deux sessions** d'évaluation des projets par le Comité Exécutif de la Fondation setec sont prévus :

Une session en **juillet 2021** et  
une session au **printemps 2022**.

## COMMENT POSTULER ?

Tout au long de l'année, les salariés setec peuvent soumettre des projets via l'intranet du groupe setec et réservé aux salariés en complétant ce **formulaire**.

Si vous ne connaissez pas de salariés du groupe setec, vous pouvez vous rapprocher de la Fondation setec pour présenter votre projet : [contact@fondationsetec.org](mailto:contact@fondationsetec.org)



Fondation setec



[www.fondationsetec.org](http://www.fondationsetec.org)

# THE TRANSITION FUND

Fondation setec



## ITS MISSIONS

In 2021, the setec Foundation created the "Transition" Fund to allow employees who wish to do so to act as intermediaries for projects that they feel should be supported by the Foundation.

## IN COLLABORATION WITH EMPLOYEES

To increase the number of projects that can be supported, the Executive Committee of the setec Foundation decided to reserve part of the annual endowment for projects carried out by **non-profit organisations** (associations, NGOs, public establishments, etc.), proposed by **setec employees (France and abroad)**.

This fund has a budget of approximately **20,000 euros** for the year 2021.

## WHICH ORGANISATIONS ARE CONCERNED?

- **Non-profit** structures, without private enrichment. The setec Foundation will support any actor of general interest (associations, NGOs, public institutions, local authorities, cooperatives, etc.). Particular attention will be paid to **student structures of general interest**
- Structures that meet the criteria for financial sponsorship.
- Structures whose "**robustness**" can be studied. The Foundation is inclined to support recent structures.
- Structures located in a **territory where the group and its subsidiaries are established**.

## WHAT PROJECTS ARE POTENTIALLY ELIGIBLE?

- The project must respond to the mission of the setec Foundation in favour of the **environmental and societal transition**
- The setec Foundation will not support projects that will have **negative** environmental, societal or socio-economic **impacts**.



## FUND TRANSITION CALENDAR 2021

Two **project evaluation sessions** led by the Executive Committee are planned :

One session in **July 2021**, and  
one session in **Spring 2022**.

## HOW TO APPLY?

Throughout the year, you can submit projects via the setec group's intranet and reserved for employees by completing this **form**.

If you do not know any setec employees, you can reach the setec Foundation to present a project:  
[contact@fondationsetec.org](mailto:contact@fondationsetec.org)



Fondation abritée par  
la Fondation de France



[Fondation setec](#)



[www.fondationsetec.org](http://www.fondationsetec.org)